

四日市市立水沢小学校

学校だより

令和7年4月9日 第2号



令和7年度（2025年度）が始まりました。今日からは、1年生も一緒になって全学年での集団登校。班長さんや高学年の子どもたちが、安全に登校できるよう列の前と後ろに並びながら登校しました。子どもたちからは、「おはようございます！」と遠く離れていても届く声で元気よく挨拶ができました。



毎日、長い距離を歩いて登校する子どもたち。学校でも安全に気を付けて登下校できるよう指導を行っていきたいと思っています。ご家庭におきましても、子どもたちの登下校の安全について、お子様と一緒に考える機会をつくってみてください。

1学期 着任式・始業式・入学式を行いました



着任式の後、始業式を行いました。始業式では、新しい学年になり、気分を新たに楽しく学校生活を送ることができるよう一人ひとり、自分にできることを精一杯取り組んでほしいということと伝えるとともに、「命を大切にすること」「挨拶をすること」「なかまを大切にすること」「勉強すること」の4つを大切にしていこう話しました。体育館に入ってから、始業式が終わるまでの間、子どもたちは

よい姿勢で最後まで話を聞くことができました。子どもたちがこれまでの学年でしっかりと力をつけてきていることを実感しました。

続いて入学式を行いました。緊張した表情の1年生も、入学式が終わるまで起立や着席、お礼のあいさつなど、きちんと話を最後まで聞き、式の主役としてやり遂げることができました。学校代表で出席した6年生も、1年生へのあいさつもしっかりと伝え、校歌もきれいな歌声で歌うことができました。



入学式の様子が CTY ケーブル NEWS にて放送されました。

再放送 土曜 13:00～ 日曜 18:00～
VOD 配信でも配信されるそうです。

小規模特認校制度が始まりました



令和7年度（2025年度）より、水沢地区以外の市内在住の児童が通うことができる小規模特認校制度が開始となりました。小規模・少人数だからこそ、子どもたち一人ひとりの可能性を最大限に引き出すことができるよう指導や支援を行うとともに、多様な人々（教職員や保護者の皆様、地域の方々など）と協働して学ぶ環境づくりを行うことで、水沢小学校に通うすべての子どもたちに社会を生き抜く力をつけていきたいと考えております。今年度は令和8年度入学・転学の募集を行います。引き続き、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

新年度のご挨拶

この4月より、水沢小学校の校長として赴任いたしました岡本 浩樹（おかもと ひろき）と申します。子どもたち一人ひとりが安心して学校生活を送り、失敗を恐れずにいろんなことにチャレンジしながら、日々学び続けることで、成長することができる学校づくりに努めてまいります。教職員一同、「チーム水沢小」として取り組んでいきたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様をはじめ、水沢小学校に関わる全ての方々におかれましては、本校教育活動へのご理解を賜りますとともに、温かいご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

（文責 岡本 浩樹）